



# あかまつ

令和4年度

第31号

令和4年9月13日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 爽やかな秋晴れと成長した美しい姿

爽やかと言うには少し気温が高いのですが、それでも、外にいると心地よい風を感じることでできるここ数日です。

学習発表会の練習にも熱が入ってきました。劇や発表で自分の役になりきって、表現力を身に付けることは、自分自身の自信につながり、次への目標をもって進んでいこう!という意欲へとつながっていきます。去年から、そして昨日までの自分から一皮むけた輝く姿を目指してもうひと頑張りです。14日(水)は全校児童を対象に予行が、そして17日(土)は保護者の皆様をお客様にお迎えし学習発表会が行われます。



さて、昼休みのグラウンドに目をやると、グラウンドを走っている上学年の姿がありました。学習発表会という今週末のゴールに向かいつつも、次の校内マラソン大会(9月30日)や太田ロードレース(10月9日)を見据えた練習(走り込み)をしている姿です。めあてに向かって自分から挑戦している姿は太陽に照らされて実に美しく見えました。

また、朝の登校でも集団登校によって自分の足で歩いてくる子どもが増えてきました。天気が穏やかなことやマラソンが近いからがんばろうという目標があることの効果かもしれません。雨続きの時は車の送迎が多く、「集団登校のあり方って一体?」と思うことが少なからずありましたが、ここ数日はそんな心配がいらなくなりました。もちろん交通事故にはくれぐれも注意しなければならないわけですが、朝の登校において、「自分の足で歩いてくること」「自分から挨拶すること」ができている子は、自主性の第一歩を確実に踏み出しています。

自主性とは、「自分で決定して事を行うこと」。これもまた美しい姿だと思えます。

## 全校除草作業と昼休みの花がら摘み

南っ子グループで8日(木)に親子ふれ合い花壇の除草作業を行いました。山の日に行われた祖父母の皆様と子どもたちとの除草作業で、徹底的に取っていただいたので、草は少なかったのですが、子どもたちは細かい草を根気強く取り除いてくれました。

また、8日(木)と9日(金)には、「ジニアの花がら摘みを手伝ってくれる人はハサミを持って昼休みに集合し



てください」と放送したところ、どの学年からもたくさん子どもたちが池の周りに集まってくれました。昼休みに遊ぶことよりも、花のお世話のために集まってくれた子どもたちに感謝!!!!です。

今週末の学習発表会では、子どもたちがお世話をがんばってくれた花がちょうど見頃を迎えます。

## 2回目の資源回収が行われる

9月11日（日）は第2回目の資源回収が行われました。早朝から各地域において古紙や空き瓶などを回収して学校に運び込んでいただきました。また、PTA 会長さん、総務部長さんはじめ、総務部の方々を中心にたくさんの皆様に大型トラックへの積み込み作業の協力をしていただきました。本当にありがとうございました。

今年度2回目の回収は、新聞は大型コンテナ車へ、段ボールはプレスする車へというような流れでした。昨今、ネットで買い物をする機会が増え、段ボールが各家庭にたまることが多くなっていることと思います。調べましたら、段ボールは回収して、溶かして、成形されて、また段ボールになる。段ボールの回収率は我が国は95%だとか。世界に誇る日本の段ボールリサイクルシステムなのだそうです。限りある資源を有効に活用するための大切な活動、まさにサステナブル（持続可能）です。



## おめでとう!

第39回  
秋田マーチングフェスティバル大館大会  
優秀賞

太田ジュニアマーチングバンド “Sprout”

※ 10月2日（日）に奥州市で行われる「全日本小学生バンドフェスティバル第41回東北大会」への推薦を受けました。おめでとう!!

